

文選卷之三

町内の各種団体等の代表者は次の方々です

第二六五号  
一六年六月一日  
発行元  
深町連合町内会

町下中上組組組町内内内内内内内内会会会会会会会長長長長長長長林迫平林林岡

農業振興協議会長  
水利組合長  
深小学校長  
深小PTA会長  
如水館中学高校長  
サンライズ大池施設長  
ピッコロ施設長  
消防団深町分団長  
尚寿会会長  
女性会会長  
はなみずきの会深町支部長  
壮青会会長  
子ども会会長  
三原市TBG協会会长

卷之三

短歌、俳句、詩

ぢいぢいは何でそんなに寝よるんと  
病むとゆう事知らぬひ孫け  
病室の窓から見ゆる葉桜は  
緑濃くなりはや初夏の候なり

歩く会幹事



予備日 .. 六月十七日

八時三〇分 深上組公民館発(東)

九時 三〇分 深上組公民館着(東  
十一時三〇分 探訪終了、夙食  
十三時三〇分 神宮寺探訪

深田千じもをかねる

深小の子どもは

○午後四時頃に下校します

声かけをしましよう。

○近くで、遠くで、みんなであります。  
○見守りましょう。  
○あいさつ、  
声かけをしましょう。

何もない風景で、雨の日登校時には、深小学校の子供たちは全員が、傘の雨粒を玄関で振い、きれいに傘をたたんで、傘立てに入れます。一年生も、上級生を見て、同じ行動をとることができます。

「伝統」を引き継ぎ、高めていけることは、そこで学ぶ一人一人が成長していることだと感じています。

今年度も、日々に生活のリズムを大切に、一人一人にしつかりとした学力をつけ、豊かな心が育んでいけるよう、全教職員で教育活動を推進してまいりました。おもいます。引き続き、ご支援をよろしくお願ひ申し上げます。

卷之三

中学生で、がんばりたいことは、勉強です。理由は、小学生のときに、勉強があつて、苦手なところがいつぱいあつたのであまり好きではないです。でも、中学校にきて、どんどん難かしくなっていくことが増えてきました。勉強で、分からないところは、自分で、予習復習して、勉強をがんばりたいです。

部活もがんばりたいです  
は、バレーボールにあこがれています  
にはいって、私も入りたい  
なと思つて、いました。でも、チ  
ームがいなかつたので、バレーボー  
できませんでした。でも、中学  
生になつて、バレーボー部に入つて、  
レギュラーになりたいです。ま  
だ、へたくそだけど、家で練習  
をして、うまくなげれるようにな  
りたいし、とれるようにな  
ばりたいと思います。だから、  
一年間、勉強と部活をいっしょ  
うけんめいがんばり、レギュラ  
ーをめざして、部活をがんばり  
たいです。

ほくが 中学生になつてこれからがんばりたいことは、数学です。ぼくは小学校のころ、算数が苦手でした。だから、中学校では、分からなかつたら先生に聞いたり、復習を分かるまでしてみんなにおくれないようがんばりたいです。部活では、サッカー部に入部します。ぼくは小学生の頃、サッカーラブに入つてサッカーを習つていました。習つたことをいかして、みんなを引っ張つていくような選手になりたいです。ぼくの将来の夢は、プロのサッカー選手になることです。そして、たくさんのサポートーーいる中で試合をしたいです。

時々、お父さんとお兄ちゃんとサンフレッチェ広島の試合を観に行きます。その度に、「プロつてすごいなあ。」と思います。サッカーのみ力はずつとプレーがとまらないことです。そして、ボールを持つている人だけなく周りがどう動くかによつても点が入つたり入れられたりします。サッカーはたくさんのみ力があります。だからぼくは、サッカーが大好きで、サッカー選手になりたいと思います。

一年  
寺田 慎之介

のは、初めてのこととて、このよ  
うな私にPTA会長が務まるの  
か、正直なところ不安で一杯で  
ますが、引き受けた以上は、今日  
まで築いてこられた伝統をたや  
すことのないよう、また、子供  
たちのより良い環境づくりを目  
指して、微力ではございますが、  
精一杯務めさせて頂きたいと思  
いますのでどうぞ宜しくお願ひ  
します。

「深小PTAだより」  
深小学校PTA会長  
木谷

◆ 深町各種団体六月行事予定

## 城山の案内看板設置

中組 高崎 修

城山口バス停横に、城山の案内看板を、三原市環境会議浮城の木の伐倒、桜の植樹、登山道の整備等を行つてきました。

歴史遺産としての城山を広く知つてもらうために、看板の設置を計画し、町内識者の協力を頂いて、設置する」ことが出来ました。

看板の内容は次の様になつてあります。

医王山 田家城址(通称:城山)

南方に一番近く見える城山には、かつて田屋城があつた。田屋城は応安二年(一三六九年)、室町幕府三代将軍足利義満公から、備後国御調郡木頃庄の地頭職に任命された、石原右衛門尉は幅一〇m・長さ八〇m・東西二か所に登山道、北側に下段の郭、南側に堀切部が有る。

木頃庄は、深・中野・本郷・木門田の四力村から成り、禄高は一六〇九石であつた。石原氏は、源氏出身で永く備後国三谿群雄割拠・下剋上の戦国時代へ移行し、近隣領主との抗争は、しばしば発生し、木梨杉原氏の配下となる説、杉原元清を討取る説がある。山陰尼子氏の襲来により、石原小次郎が討死(一五一年)、安芸国毛利氏が勢力を拡大後は毛利氏に従い、筑前(現北九州市)立花城で石原弥次郎討死(一五六九年)、秀吉の朝鮮出兵でも、小早川隆景の重臣、石原太郎左衛門が、功績を残すなど、広く転戦した事が伺われる。

毛利氏は慶長五年(一六〇〇年)の関ヶ原の戦いに敗れて、防長(現山口県)へ移り、石原氏もこれに随伴して、田屋城は、戦国の波乱の時代に、一所懸命に所領を守つた二三〇年の歴史を開じることになる。石原氏の子孫は、幕末まで、毛利の家臣を務めた。

\*登山道は、約一・五km・所要時間は約三〇分、頂上からの眺望は雄大である。

平成二十八年二月二十八日作製  
かんきょう会議 浮城

## 如水館中学高等学校だより

### 「将来の夢」

如水館中学一年

高橋 栄人



ぼくの将来の夢は英語関連の仕事です。例えば通訳やほん訳に行くときは英語を知つておけばとても役に立ちます。旅行に行くときは英語を知らなかつたらどうかで外國の人と道を聞かれ思つたからです。日常生活でも知らないよりはずっと便利だとばつたからです。日常生活でも思つたからです。日常生活でも相手の人が何を言つているのかも分かればとても助かります。

このように英語を知つておけばいろいろなことに役に立ちます。今はまだあまり英語は知らずにとても困つてしまいますが、でも英語が分かると相手の言つていることも分かるしどこへ行なつていいのかもちろんと伝えられたいです。

一位	天木 雅之(深町・上組)
二位	金子 勝彦(和田町)
三位	志水 孝則(深町・下組)
一人組戦	天木 雅之(〃・上組)
二人組戦	天木 雅之(〃・下組)
ホールインワン	天木 雅之(〃・上組)
ペスグロ	八十一

成績は次の通りです。

### 夕第五回三原市T B G グリット・バードゴルフ大会

第六十回三原市T B G月例大会が五月八日(日)世羅町芦田湖T B G小谷コースにて行なわれました。

成績は次の通りです。

### 第十七回広島県T B G ターチケット・バードゴルフ大会

第十七回広島県T B G大会が五月十五日(日)世羅町芦田湖T B G小谷コースにて行われました。三原T B G協会からは、林洋祐・金子勝彦・石井張司・船本雄三・天木雅之の五名が参加しました。

一位	石井 张司(〃・上组)
二位	天木 雅之(〃・上组)
三位	佐野 容子(深町・上组)
一人組戦	天木 雅之(〃・上组)
二人組戦	天木 雅之(〃・上组)
ホールインワン	天木 雅之(〃・上组)
ペスグロ	八十一



### 第十七回広島県T B G ターチケット・バードゴルフ大会

第十七回広島県T B G大会が五月十五日(日)世羅町芦田湖T B G小谷コースにて行われました。三原T B G協会からは、林洋祐・金子勝彦・石井張司・船本雄三・天木雅之の五名が参

加しました。

成績は、次の通りです。

シニアの部	七位 金子 勝彦(和田町)
一般の部	八位 船本 雄三(〃・中組)
十四位 林 洋祐(深町・上組)	十位 天木 雅之(〃・上組)
十三位 林 洋祐(〃・上組)	十四位 石井 張司(〃・下組)
二人組戦	十三位 林 洋祐(〃・上組)
ホーリインワン	三位 金子 勝彦(和田町)
三人組戦	三位 金子 勝彦(和田町)
天木 雅之(〃・上組)	十四位 石井 张司(〃・下組)

成績は、次の通りです。

お詫び	先月発行の「ふかまちのまど
T B G事務局 天木 雅之	二六四号で新規入会者紹介で敬称が記載もれでした。

\*選手の敬称略

次回大会は六月五日(日)に実施します。

## T B G協会だより

